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Уважаемый Олег Петрович!

Уважаемые работники ФИПС!

От имени Комитета Совета Федерации по науке, образованию и 

культуре, Совета по вопросам интеллектуальной собственности и от себя лично 

сердечно поздравляю Вас и весь коллектив Федерального института 

промышленной собственности с 60-летним юбилеем!

Интеллектуальная собственность является ключевым драйвером 

реализации инновационного потенциала страны, создания благоприятного 

правового режима для развития современных технологий и цифровизации 

экономики.

Озвученная в Послании Президента В.В. Путина Федеральному 

Собранию Российской Федерации необходимость совершенствования 

собственных технологий и стандартов, определяющих будущее, является 

сегодня важнейшим направлением работы Института, выполняющего роль 

оператора цифровизации сферы интеллектуальной собственности.



Высокое качество экспертизы, регулярное совершенствование системы 

оказания государственных услуг по охране объектов интеллектуальной 

собственности, действенная защита прав российских изобретателей и 

предпринимателей, а также успешное развитие системы трансфера технологий 

помогают всему коллективу Института повышать эффективность российской 

патентной системы.

Достижение лидерства по ряду направлений возможно, прежде всего, 

благодаря людям, бесконечно преданным своей профессии. Тем, кто своим 

ежедневным трудом формирует правовые и экономические условия для 

эффективного использования результатов интеллектуальной деятельности, 

помогает защищать уникальные разработки и внедрять их в экономику.

Совет Федерации и созданный в 2012 году по инициативе 

В.И. Матвиенко Совет по вопросам интеллектуальной собственности 

поддерживает многие проекты ФИПС и участвует в их реализации. Такое 

взаимодействие способствует созданию комфортной среды для российских 

изобретателей, устранению барьеров в общении экспертов с заявителями, 

бизнес-сообществом и органами государственной власти.

Уверена, что сплоченный коллектив Института будет и впредь 

содействовать успешному социально-экономическому процветанию нашей 

страны.

Желаю крепкого здоровья, бодрости духа, неиссякаемой энергии и 

благополучия!

Председатель Комитета Л.С. ГУМЕРОВА


